

# *La réunion continentale de solidarité avec Cuba commence en Afrique du Sud*

---



**La réunion continentale de solidarité avec Cuba commence en Afrique du Sud**

La Havane, 15 janvier (RHC) La 7ème Réunion Continentale Africaine de Solidarité avec Cuba a débuté ce lundi en Afrique du Sud avec la participation d'environ 230 délégués de plus de 25 pays.

Parmi eux, des membres de partis politiques et de groupes de solidarité du Front Polisario, d'Afrique du Sud, du Zimbabwe, de Namibie, d'Égypte, de Chine, des États-Unis, d'Iran, du Mozambique et du Botswana, entre autres.

La délégation cubaine à cet événement, qui a pour thème "L'engagement global de l'Afrique en faveur de la révolution cubaine", est dirigée par Fernando González Llort, héros de la République de Cuba et président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP).

Selon le programme, qui se déroulera jusqu'au 17, de hauts responsables politiques d'Afrique du Sud, ainsi que de partis et d'associations de la région, prendront la parole.

Plusieurs commissions de travail se réuniront également pour discuter de l'histoire de la révolution cubaine et de sa contribution à la lutte internationale pour un ordre mondial plus juste et équitable.

Des stratégies de renforcement des mouvements et des actions de solidarité internationale avec Cuba seront également élaborées.

La réunion se tient dans cette ville de la province orientale de Mpumalanga et, comme les six réunions précédentes, elle devrait favoriser l'union et le renforcement des mouvements de

solidarité avec l'île dans toute l'Afrique et démontrer, une fois de plus, que Cuba n'est pas seule.

La première réunion de ce type s'est tenue en Afrique du Sud et a rassemblé des représentants de 12 pays.

Elle était coprésidée par le président sud-africain de l'époque et le leader anti-apartheid Nelson Mandela, ainsi que par Sergio Corrieri, président de l'ICAP à l'époque, et le père Michael Lapsley, chef de l'Association d'amitié avec Cuba (Afrique du Sud) à l'époque.

Avec un nombre croissant de participants, cinq autres événements ont été organisés les années suivantes : Ghana en 1997, Angola 2010, Éthiopie 2012, Namibie 2017 et Nigéria 2019. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344544-la-reunion-continentale-de-solidarite-avec-cuba-commence-en-afrique-du-sud>



**Radio Habana Cuba**